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 AO DEZ DIAS DO MÊS DE AGOSTO DO ANO DE DOIS MIL E DEZESETE, ÀS 1 

QUARTOZE HORAS, NA SALA DE AULA DO CAMPUS SERRA DA CAPIVARA, 2 

NA CIDADE DE SÃO RAIMUNDO NONATO – PI TEVE INÍCIO À REUNIÃO 3 

EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO DE ANTROPOLOGIA. A REUNIÃO FOI 4 

PRESIDIDA PELA PROFESSORA PAULA LAYANE PEREIRA SOUSA. FIZERAM-5 

SE PRESENTES OS PROFESSORES BERNARDO CURVELANO FREIRE, RAINER 6 

MIRANDA BRITO, CAMILA GALAN DE PAULA, JOSÉ JAIME DE FREITAS 7 

MACEDO, JOAQUIM IZIDRO NASCIMENTO JÚNIOR, NATACHA SIMEI LEAL, E 8 

O DISCENTE, EMANUEL DOS SANTOS ARAÚJO. Comunicações: Não houve. 9 

Expediente: O Prof. Rainer solicitou a retirada de pauta Publicização do curso de 10 

Antropologia, sugerindo que a mesma fosse expediente para a próxima reunião. Não 11 

houve objeções. Ordem do dia: 1:Composição da Comissão eleitoral. A Prof.ª Paula 12 

comunicou que as eleições para a coordenação tem previsão para acontecer em setembro 13 

e que é necessário uma comissão eleitoral composta por 3 (três) docentes e 1 (um) 14 

discente. Como as eleições acontecem em setembro, a comissão deve elaborar até agosto 15 

um edital que estabelece as datas e regras das eleições e inscrição de data. A professora 16 

consultou os presentes para saber quem se interessava em compor a comissão. O Prof. 17 

Jaime, Rainer e Paula, e o discente Emanuel manifestaram interesse. O Prof. Jaime 18 

sugeriu que as datas para as eleições fossem: 28/08 a 01/09 - inscrições das chapas, de 04 19 

a 08/09 - campanha eleitoral e dia 13/09 - eleições. 2:Agenda do Canteiro de 20 

Antropologia. A Prof.ª Camila sugeriu Bruno Morais para o próximo Canteiro, pois ele e 21 

esposa estarão em um evento em Teresina do dia 11 a 15 de setembro e que eles 22 

poderiam estar aqui na semana do dia 25 de setembro. A Profª. Paula se manifestou 23 

dizendo que também pensou na pesquisadora Cinthya Kóss que mora em Teresina. O 24 

Prof Rainer fez a sugestão de enviar o convite aos dois pesquisadores pra o evento de 25 

setembro, lembrando também que pode ser chamado o Prof. Adalton ou Prof. Gabriel. Os 26 
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presentes resolveram que a sequencia de participação para setembro será Bruno Morais, 27 

Cinthya  Kóss e um dos dois professores das ciências sociais. O Prof. Bernardo se dispôs 28 

a consultar as professoras Lux e Luiza a respeito da confirmação das datas para as 29 

atividades de outubro. A Prof.ª Natacha explicou que como estava afastada não estava 30 

sabendo o que tinha sido resolvido quanto aos certificados do Canteiro de Antropologia. 31 

Foi comunicado que em reunião ficou decido que os certificados seriam feitos por ciclos 32 

de debates, pois há uma sobrecarga do coordenador para assinar os certificados, gasto de 33 

material e tempo para organização dos certificados. A Profª Natacha sugeriu que isto 34 

fosse feito pelos alunos, pois isto os engajariam na organização de eventos e no curso. A 35 

Profª Camila também concordou que deve haver certificado. Alguns professores se 36 

manifestaram quanto a não deixar inicialmente esta função aos discentes, já que não há 37 

bolsa e o Canteiro está em período de teste. Foi sugerido que o Canteiro de Antropologia 38 

seja cadastrado como projeto de extensão e conseguindo bolsa para os estudantes que eles 39 

possam ficar responsáveis pelos certificados. A Profª Paula informou  que a questão dos 40 

certificados já tinha sido conversado na reunião passada e pediu que fosse decidido a lista 41 

de quem seriam os próximos convidados do Canteiro. Para o Canteiro de dezembro foi 42 

proposto pelo Prof. Rainer, diante da quantidade de nomes sugeridos, que se realizasse 43 

um evento com mais de um dia que emitisse certificação aos participantes. A Profª Paula 44 

lembrou que ainda podem ser usadas as duas cotas do colegiado para trazer 45 

pesquisadores. O Prof. Jaime indicou que o evento pode ser dois dias, com mesa redonda 46 

composta por três pesquisadores: pessoas da região, docentes de ciências sociais e pelos 47 

docentes de antropologia. A Profª Paula propôs que ficasse para a próxima reunião as 48 

indicações de nomes e temas para o evento. 3: Editais PROEX. O Prof. Bernardo 49 

explicou como funciona o edital de estagio da parceria entre UNIVASF-Prefeitura de 50 

Petrolina. E complementou que o Edital de PIBEX sairá no final de outubro, o qual tem 51 

expectativa de 5 vagas crescentes no ano. Mas foram solicitados pela ACC (Espaço Arte 52 
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Cência e Cultura) uma porcentagem de vagas, devido as atividades de extensão que 53 

desenvolvem. Assim, o Prof. Bernardo propõe que desenvolvêssemos mais atividades no 54 

Núcleo de Extensão. Como por exemplo, por sugestão do Bispo, trazer o Encontro de 55 

Saberes para São Raimundo Nonato, o que pode inclusive articular um Núcleo Temático. 56 

A proposta do Prof Bernardo é escrever projetos no PIBEX para promover atividades no 57 

Núcleo de Extensão. Quanto aos estágios colocou-se que é necessário primeiro articular 58 

com os órgãos públicos da região sobre estágios, fazendo visitas aos órgãos e 59 

apresentando o curso. O Prof. Jaime colocou que já existem algumas prefeituras que tem 60 

interesse em estagiários e ele sugere que apresentemos propostas que já são realizados no 61 

âmbito da UNIVASF. A Profª Natacha propôs que façamos um terceiro dia de evento em 62 

dezembro onde chamamos os representantes e apresentamos o curso e outras informações 63 

para agilizar as parcerias. O Prof. Joaquim indicou que é necessário primeiro que 64 

estejamos certos do que queremos, e que seja determinado com antecedência quem virá e 65 

como faremos. A Profª Camila quis entender melhor como são os termos de cooperação 66 

entre UNIVASF e demais órgãos públicos. O Prof. Jaime explicou como acontece o 67 

termo de cooperação entre órgãos e UNIVASF afirmando que a assinatura é entre o reitor 68 

e os responsáveis dos órgãos. Os Professores Jaime e Bernardo explicaram que os termos 69 

são demandados pelas instituições, mas para alguns órgãos é necessário que nós mesmos 70 

façamos o termo e estabeleça suas determinações. Decidiu-se entre os membros presentes 71 

que é necessário um contato com os órgãos e isso deve ser organizado com antecedência, 72 

antes do evento de dezembro. O Prof. Joaquim propôs a criação de uma comissão para 73 

tratar desse assunto e que defina o que cabe ao colegiado quanto ao conteúdo das 74 

propostas que serão feitas aos órgãos. O Prof. Jaime indicou a data de 30 de agosto as 15 75 

h para a primeira reunião da Comissão. Nesta reunião participarão quem tem interesse de 76 

compor a comissão e será decido quais órgãos e locais que devem ser contemplados com 77 

o convite ao evento. 4: Desenvolvimento do Mestrado em Antropologia. A Prof.ª 78 
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Natacha informou que há docentes do colegiado de ciências sociais que estão 79 

interessados em abrir um Mestrado em Antropologia. A Profª mencionou que sua fala é 80 

no sentido de um informe, pois foi pedido a ela que transmitisse algumas informações da 81 

primeira reunião que aconteceu em Petrolina. Dentre elas, saber quem tem interesse em 82 

participar, que a intenção é de que o mestrado seja realizado em Petrolina, que os 83 

professores de Petrolina estão dispostos a virem a São Raimundo Nonato conversar sobre 84 

o mestrado e que eles querem olhar os projetos já aprovados até o fim do ano para 85 

saberem o que pode ser proposto até o fim do ano. O Prof. Joaquim se manifestou para 86 

dizer que não sabe se pode aceitar o convite. Ele explicou que sua participação é 87 

condicional, pois ele não quer prejudicar o curso de graduação em antropologia já que o 88 

mestrado será oferecido em Petrolina. O Prof. Bernardo e Rainer se manifestaram no 89 

mesmo sentido do Prof. Joaquim. A Profª Natacha explicou que a ideia é de 12 90 

professores que irão revesar os semestres, assim o professor só dará aula de um em um 91 

ano. Ela também explicitou que a decisão de um mestrado em Petrolina, e não em 92 

Juazeiro, se deu por ser uma cidade mais central, pelos alunos do curso de ciências 93 

sociais manifestarem interesse em realizar uma pós-graduação e muitos não terem 94 

condições financeiras em ir para outro estado e porque no estado de Pernambuco só 95 

existe até o momento uma pós-graduação em Antropologia. A Profª Paula observou que o 96 

mestrado de Antropologia seria interessante no campus Serra da Capivara porque no 97 

Piauí também só há uma pós-graduação em Antropologia e tendo um mestrado que se 98 

some ao que está sendo planejado pelos professores de Arqueologia o próprio campus 99 

como a UNIVASF de São Raimundo Nonato ganharia mais visibilidade. A Profª Camila 100 

disse que apesar de não poder ainda participar como docente do programa de mestrado, 101 

concordava com a fala da Profª Paula. O Prof. Jaime manifestou interesse em participar.  102 

Palavra livre. Não houve. Nada mais havendo para tratar, a reunião foi encerrada e da 103 
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qual eu, Elivânia da Silva Trindade, recepcionista, lavrei o presente ata que, após lida e 104 

aprovada, será assinada.  105 

 106 

                                                  São Raimundo Nonato - PI, 10 de Agosto de 2017.  107 
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RAINER BRITO 119 

 120 

 121 

 122 

BERNARDO FREIRE  123 
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NATACHA SIMEI LEAL  127 
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JOAQUIM IZIDRO  131 
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 JOSÉ JAIME FREITAS MACEDO  135 
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EMANUEL DOS SANTOS 139 
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